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新华社北京4月26日电 4月26
日，国家主席习近平向中国与世界
知识产权组织合作五十周年纪念暨
宣传周主场活动致贺信ʪ

习近平指出 ，5 0年来 ，中国始
终坚定维护国际知识产权多边体
系，与世界知识产权组织合作不断
拓展深化 ，取得丰硕成果 ʪ中国始

终高度重视知识产权保护，深入实
施知识产权强国建设，加强知识产
权法治保障，完善知识产权管理体
制 ，不 断 强 化 知 识 产 权 全 链 条 保
护 ，持 续 优 化 创 新 环 境 和 营 商 环
境ʪ中国愿进一步深化同世界知识
产权组织的友好合作，共同推动全
球知识产权治理体系向着更加公正

合 理 方 向 发 展 ʩ更 好 增 进 人 类
福祉ʪ

中国与世界知识产权组织合作
五十周年纪念暨宣传周主场活动当
日在北京举行，由全国知识产权宣
传周活动组委会主办ʪ这次活动的
主 题 是Ž加 强 知 识 产 权 法 治 保 障
有力支持全面创新žʪ

习近平向中国与世界知识产权组织合作

五十周年纪念暨宣传周主场活动致贺信

本报讯（融媒体记者 顾楷）4月26
日上午，第二届中国（安徽）科技创新成
果转化交易会开幕式在合肥滨湖国际
会展中心举行ʪ市委书记黄晓武ʩ市长
马军参加大会开幕式并在会展中心参
观，深入察看蚌埠展区展览展示和交易
合作情况，对我市科技创新成果转化等
有关工作进行部署安排ʪ副市长潘君
齐ʩ市政协副主席乌兰其其格参加ʪ

黄晓武指出，第二届中国（安徽）
科技创新成果转化交易会以Ž推动创
新链产业链资金链人才链深度融合，
提高科技成果转化和产业化水平ž为

主题，聚集了省内外大批优秀科研院
所ʩ科技型企业和投资基金，是Ž双招
双引ž的好平台ʩ推动发展的好机会ʪ
各县区各部门要高度重视，紧抓大会
机遇，积极组织ʩ广泛发动辖区内相关
部门和企业走进展会现场，认真参观
和学习展示的新技术新产品，精准对
接科研院所ʩ高新企业ʩ金融机构等，
切实用好大会平台，大力推进Ž双招双
引ž，努力为蚌埠科技和产业创新发展
注入新的更大动能ʪ

黄晓武强调，省委ʩ省政府高度重
视科技创新工作，正聚力推进创新型省

份建设，加快打造科技创新策源地ʪ蚌
埠作为安徽第二科教资源大市，拥有众
多大院大所和高等院校，科教资源丰
富ʩ创新能力强劲，先后获批建设合芜
蚌国家科技成果转移转化示范区ʩ国家
创新型城市，在全省创新格局中的地位
和重要性不断凸显ʪ各级各部门要进
一步总结经验ʩ优化措施，充分发挥我
市科技创新优势，用好各类展会和活动
平台，全力做大做强创新型企业，为蚌
埠高质量发展聚动能添活力ʪ要强化
科技引领，坚持创新驱动ʩ双招带动Ž两
动并进ž，持续深化与大院大所和高校

的合作，不断加强关键核心技术攻关，
积极培育和引进优秀创新人才，切实做
好产业链招商ʩ以商招商ʩ平台招商ʩ基
金招商等工作，努力招引更多产业链上
下游企业来到蚌埠发展ʪ要打造一流
创新生态，持续推动创新链ʩ产业链ʩ资
金链ʩ人才链深度融合，积极引入各类
产业投资基金和创业投资引导基金，促
进资源要素向蚌埠不断汇聚，努力把科
技创新优势转化为产业优势ʩ发展优势
和竞争优势，为加快打造Ž三地一区ž两
中心ʩ建设现代化幸福蚌埠提供强力
支撑ʪ

依托大会平台加强精准对接

奋力推动科技成果加快转移转化
黄晓武马军参加第二届中国（安徽）科技创新成果转化交易会开幕式并察看蚌埠展区

本报讯（融媒体记者 李扬）4月
26日下午，全省安全生产工作调度会
议召开，省委书记韩俊出席会议并讲
话ʪ市领导黄晓武ʩ马军ʩ葛锐ʩ熊言
松在蚌埠分会场参加ʪ

全省会议结束后，市委书记黄晓
武就贯彻落实会议精神，做好我市安
全生产工作提出具体要求ʪ他指出，
安全生产是民生大事，事关经济社会
发展大局，一丝一毫都不能放松ʪ全
市上下要认真学习贯彻习近平总书记
关于做好安全生产工作的重要指示精
神，按照省委部署要求，从统筹发展和
安全的战略高度，进一步增强做好安
全生产工作责任感和紧迫感，以对人
民高度负责的态度落实好安全管理各
项措施，坚决防范遏制重特大安全事
故发生ʪ

黄晓武强调，要认清形势，扎实开
展安全生产隐患大排查大整治ʪ要突
出消防ʩ道路交通ʩ非煤矿山ʩ危险化
学品ʩ建筑施工ʩ新业态以及校园等重
点，彻底排查各领域ʩ各行业ʩ各方面
安全风险隐患，确保不留死角和盲区ʪ
要提高风险隐患排查整改质量，提升
发现问题ʩ解决问题的效率，做到全面
排查到位ʩ第一时间整改到位，把安全
隐患消灭在萌芽状态ʪ要压紧压实责
任，严格制度执行，主要领导要下沉一
线，把安全生产责任落实到每一个岗
位ʩ每一个环节ʩ每一个点位，真正形
成齐抓共管的合力ʪ

黄晓武强调，随着蚌埠市文化旅
游美食季的启动和Ž五一ž假期的到
来，我市旅游业将迎来高峰ʪ要在组
织好各项活动ʩ热情迎接游客的同时，
进一步强化安全意识，做好应急预案，
加强景区景点安全保卫，严格食品安
全ʩ特种设备等方面监管，确保各项旅
游安全保障措施落实到位，让各地游
客在蚌埠玩得开心ʩ玩得安心ʪ
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本报讯（融媒体记者 李扬）4月26
日下午，市委书记黄晓武与中国资本市
场50人论坛发起人兼秘书长ʩ琨山资本
集团董事长武良山一行举行工作座谈ʪ
市委常委ʩ常务副市长葛锐，中国资本
市场50人论坛执行秘书长王文韬参加ʪ

黄晓武对武良山一行来蚌表示欢
迎ʪ他指出，蚌埠交通区位优越，科教
资源丰富，产业基础良好ʪ当前，我们
正聚焦Ž三地一区ž两中心目标定位，加
快培育壮大六大新兴主导产业和四大
产业集群，全力推动高质量跨越式发

展ʪ中国资本市场50人论坛是我国颇
具影响力的高端智库ʪ希望双方发挥
各自优势，进一步搭建合作平台ʩ加强
项目对接，推动产业链ʩ创新链ʩ资本
链ʩ人才链在蚌埠深度聚集融合，形成
更加完善的产业生态，实现互利共赢ʪ

武良山表示，蚌埠交通区位重要，
是创新的高地ʩ投资的热土ʪ中国资本
市场50人论坛将把蚌埠作为布局的重
点，与市委ʩ市政府密切对接合作，推动
更多资本ʩ项目集聚 ，助力蚌埠加快
发展ʪ

加强项目对接 促进产业合作
黄晓武与中国资本市场50人论坛发起人兼秘书长武良山一行举行工作座谈

亲爱的市民朋友：
《长月烬明》梦幻联动的蚌埠，走

进全国人民的视野ǑĀ冥夜ā与Ā桑酒ā
的故事，让天南地北的游客Ā蚌ā赴而
来，Ā淮畔明珠f幸福之城ā吸引无数外
地朋友Ā埠ā约而至Ǒ

感谢热情好客的市民朋友们Ǒ您
是主动为游客让出最佳打卡地的广场
舞阿姨，您是自觉礼让外地车辆ǐ组队
免费接送客人的皖C车主，您是提供热
情诚信服务的住宿餐饮经营者，您是
自发捡拾垃圾的热心群众ĂĂ感谢尽
心尽职的城市守护者Ǒ您是保一方平
安ǐ护道路畅通的公安民警，您是日夜
辛劳美化清洁城市的市容管家，您是
呵护食品安全的市场监督员，您是忙
碌穿梭在旅游专线的公交出租司
机ĂĂ感谢传播正能量的媒体达人和
网民朋友Ǒ您关注细节，深入本质，用

敏锐的观察力ǐ洞悉力和引领力，让城
市的美好声音和魅力场景，精准传播
到千家万户Ǒ

生活中的我们，其实很真；舌尖上
的蚌埠，其Ā食ā很美Ǒ我们的热情和蚌
埠小龙虾一样火辣，我们的友善和蚌
埠烧饼夹里脊一样实诚，我们的贴心
和蚌埠冰酒酿一样过瘾，我们的耐心
和蚌埠四色元宵一样绵柔ĂĂ花鸟市
场特色街ǐ百年风味篾匠街ǐ时尚活力
青创街ǐ张公山美食城ĂĂ让常来的
人ǐ过往的客明明白白花钱ǐ清清楚楚
消费ǐ开开心心旅游Ǒ

这是自发的全城行动ǐ自觉的全
民参与，每个蚌埠人想游客所想，尽自
己所能，让更多的人去灵动的龙子湖
遇见Ā冥夜ā，在秀丽的张公山邂逅Ā桑
酒ā；赴深邃的蚌埠市博物馆一探七千
多年前的双墩文明，到悲壮的垓下遗

址感受Ā霸王别姬ā的凄美；听一听大
禹劈山导淮和涂山氏女的爱情传说，
尝一尝苏东坡赞誉过的荆山白乳甘
泉，看一看浩渺璀璨Ā皖北水乡ā的沱
湖美景，说一说城水相融ǐ人水相亲

Ā靓淮河ā的惠民决心Ǒ每个人的默默
付出，用实际行动诠释热爱家乡的情
怀，汇聚蚌埠前行的动力Ǒ

我们倡议，以景会客广交友Ǒ多一
分自律，爱护环境，让远道的客人登涂
山之巅访千年禹宫；多一点安静，减少
喧哗，让更多的游客入三汊河湿地听
百鸟齐鸣；多一分文明，谦恭礼让，让
全国的朋友游淮河美景赏禾泉农庄
花海Ǒ

我们倡议，以利让客守诚信Ǒ恪守
公道，杜绝欺诈，加强自律，全力为游
客保Ā价ā护航Ǒ以热情友善的微笑服
务，文明自觉的光盘行动，足斤足两的

货真价实，主动让利的诚心实意，让游
客吃得放心ǐ住得舒心ǐ玩得开心Ǒ

我们倡议，以礼待客树文明Ǒ提高
Ā美食优客人先品ǐ美景优客人先赏ǐ车
位优客人先停ā的自觉，增强Ā有朋自远
方来，不亦乐乎ā的喜悦，营造清朗的网
络环境，肩负Ā网红ā变Ā长红ā的担当Ǒ

我们倡议，以诚迎客共发展Ǒ靓丽
城市容颜，让涂山淮水更动人；讲好蚌
埠故事，让禹风厚德更感人；宣介蚌埠
营商环境，让投资热土留住人Ǒ携手用
真挚的情怀和开放的胸怀，让蚌埠成
为一座来了就不想走的城市Ǒ

Ā走千走万，还是淮河两岸ā！烟火
的幸福蚌埠，奋发的文明蚌埠，一家人
守护一座城，一座城温暖一方人，蚌埠
城ǐ蚌埠人，杠杠的！
蚌埠市精神文明建设指导委员会办公室

2023年4月26日

幸福蚌埠f美在文明
致全市人民的一封信

本报讯（融媒体记者 周芳林
通讯员 杨杰）电视剧《长月烬明》的
热播，引来天南地北的游客Ž蚌ž赴而
来ʩŽ埠ž见不散ʪ蚌埠市文化旅游美食
季也来了ʪ都来Ž打卡ž，Ž信号ž卡不
卡？您放心，我市协调了通信运营商加
强Ž打卡景点ž信号保障ʪ

记者昨天从市经信局及通信运营
商处了解到，相关通信运营商已启动
应急预案，针对中国南北分界标志Ž冥

夜ž和珍珠女雕塑Ž桑酒ž以及美食聚
集地ʩ交通枢纽等进行网络保障，增加
流量投放，你不必担心打卡人多带来
的网络拥挤，可以畅快地体验Ž嗖嗖ž
的网速ʪ

据悉，蚌埠联通已安排应急通信
保障车放置张公山公园南广场附近，
在Ž桑酒ž附近新建基站2处，青创集市
和Ž冥夜ž附近各新建基站1处，加强信
号保障ʪ

值得一提的是，蚌埠联通已在Ž桑
酒žŽ冥夜ž两处网红打卡地新建WLAN
无线热点覆盖，为市民免费提供WiFi无
线网络ʪ您手机选择Ž蚌埠联通ž的WiFi
网络进行连接即可进行免费上网，Ž桑
酒ž：蚌埠联通 bengbu666；Ž冥夜ž：蚌
埠联通 bengbu999，大家快来打卡吧ʪ

蚌埠电信已对热点区域进行网络
保障，在张公山公园南广场附近开通4
/5G应急通信方舱双模基站1个，中国

南北分界标志扩容扇区2个ƀƀ并对
相关区域网络进行了优化，确保热点
区域无线网络高速稳定，助力蚌埠市
文化旅游美食季影响力的传播ʪ

蚌埠移动在相关网红打卡点进行
24小时监测，网络运行良好ʪ覆盖区域
已开通4G基站10个ʩ5G基站8个，可满
足五一期间游客正常使用ʪ近期针对
Ž桑酒ž附近完成4G扩容2处ʩ5G（4.9G
频段）扩容1处，预备应急通信车1辆ʪ
为应对紧急情况，蚌埠移动已安排优
化人员现场驻守，后台实时监控基站
故障ʩ网络负荷，及时优化调整ʪ

各通信运营商将继续加强对重点
打卡点流量使用监测，强化维护巡检，
发现流量预警，将及时安排人员增加
设备，全力保障游客的通信流量使用
需求ʪ

我市协调通信运营商加强Ā打卡景点ā信号保障üü

您来Ā打卡ā保您Ā不卡ā

本报讯（融媒体记者 年福烨
谢勋章）日前，位于怀远经济开发区的
壹石通碳中和产业园一期项目施工现
场，记者看到起重机在吊装建材，施工
人员正按要求作业，工地内一片忙碌
景象ʪ

据现场负责人介绍，项目目前进
展顺利，8个单体中的7栋厂房已完成
主体结构验收，正在装饰装修，同时室
外工程排水管网已施工完毕，正在进
行路基施工 ，预计 6月底具备交付
条件ʪ

壹石通碳中和产业园项目总投资
65亿元，于2022年6月正式签约落户怀
远经济开发区，该产业园规划建设年
产8万吨环保陶瓷化防火材料ʩ年产8
万吨新能源电池用勃姆石ʩ年产2GW
固体氧化物电池系统ʪ项目的落地对
促进怀远产业结构升级和经济高质量
发展具有重要意义ʪ

今天的固定资产投资决定着明天
的产业结构ʪ近日，省政府办公厅发
文通报2022年第四季度安徽省投资
Ž赛马ž激励地区，怀远县榜上有名ʪ

ŽŻ赛马ż激励机制目的是加快实施省
重点项目建设，确保完成固定资产投
资年度预期目标，推动经济社会高质
量发展ʪž怀远县发改委相关负责人表
示，该县树牢Ž以项目看发展论英雄ž
理念，着力扩大有效投资ʩ优化投资结
构ʩ提高投资效益，健全谋划ʩ落地ʩ推
进全流程，以重大项目增量带动投资
结构持续优化，以投资工作的Ž进ž确
保全县经济发展的Ž稳ž，固定资产投
资总体呈现快速增长ʩ结构优化ʩ后劲
十足的良好态势ʪ

Ž我们紧盯政策机遇，全力争取结
构性货币政策工具ʪ建立发改ʩ经信ʩ
财政等部门会商机制，设备购置和更
新改造贷款贴息项目共5个列入国家
清单，贷款需求0.92亿元ʪ积极推进
政策性开发性金融工具项目申报审
核ʩ前期攻坚ʩ要素保障等工作，争取
到金融工具项目4个，金额3.9024亿
元，助力重大项目建设ʪ同时做好专
项债券谋划和项目推进ʪ成立专项债
券工作专班，对项目储备和资金进行
研判ʪ （下转02版）

怀远县获2022年第四季度

安徽省投资Ā赛马ā激励
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